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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第５回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和元年５月２１日（火）      

午前・午後   ２時５５分開会 

午前・午後   ３時３５分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 小林 源洋 

委 員 古橋 矩子、委 員 大島 均 

委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長 栗林 浩 

生涯学習課長 柳田 勝 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

学校教育課 企画・適正配置グループ長 佐谷 智 

学校教育課 企画・適正配置グループ 主事 石塚 裕伴 

（欠席者） 

教育指導課長 野上 郁男 

議事録署名人の選任 野村 和夫 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第５回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず会議の前にお諮りしたいと思います。本日「その他」の報

件で、第２次桜川市小中学校適正配置基本計画（案）のパブリッ

クコメント意見集計結果について、学校教育課の佐谷グループ長

と石塚主事が説明のために出席することをご許可いただきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

 

ただいまの事務局の発言に対しまして、ご異議はございません

か。 

 

異議なし 

 

それでは、出席を許可します。 

 

ありがとうございます。また、野上教育指導課長につきまして

は、本日計画訪問で岩瀬東中学校の方へ出向いておりますので、

欠席となっております。 

それでは、配布資料の確認をお願いします。 

 

（ 資料の確認 ） 

 

午後２時５５分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より第５回桜川市教育委員会定例会を始めさせていただ

きます。はじめに梅井教育長よりご挨拶と諸般の報告をお願いい

たします。 

 

【２． 教育長あいさつ】 

 皆さんこんにちは。大変足元の悪い中、雨もいくらか治まって

まいりましたが、まだまだたくさん道路に水があふれている状況

の中、お集まりいただきましてありがとうございます。 

  

【３． 教育長報告】 

それではお手元のスケジュールをご覧ください。 

（資料により報告） 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

野村委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学力向上とか、いろいろと言われておりますが、最終的には授

業の改善ということで、徹底して授業改善ということで、東中さ

んも授業の進捗状況を全て「見える化」するということと、「めあ

て」をしっかり確認する、なるべく自分たちで考える時間を設け

て、そしてグループなり全体の話し合いにもっていくということ

で「主体的な学び」ということに力を置いて、今スタートをして

います。だいぶきめ細かな授業になっているなということも感じ

ますし、ALTとのチームティーチングのやり方といいますか、「呼

吸」といいますか、その辺がしっかりとできているなと思います。

このあとまた委員さんの皆様方にもご覧いただく機会がございま

すので、ぜひそういったところもご覧いただいて、ご指導いただ

ければありがたいと思います。 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの議事進行については梅井教育長にお願い

いたします。 

 

 

令和元年第５回桜川市教育委員会定例会を開催いたします。本

日、現在の委員の出席数は私を含めまして５名ですので、本日の

定例会は成立いたします。 

 

【４．議事録署名人の選任】 

本日の定例会における議事録署名人でございますが、野村和夫

委員さんにお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

よろしくお願いいたします。 

本日の会議に提案されている案件でございますが、 

報告第８号 子ども議会の開催について（学校教育課） 

の１件となります。 

「その他」ということで、 

・第２次桜川市立小中学校適正配置基本計画（案）パブリックコ

メント意見集計結果について 

・教育委員学校訪問（新採教員配置校）の日程について 

・次回教育委員会の開催日時について 

となっております。よろしくお願いいたします。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【５．議事】 

それでは議事に入ります。 

報告第８号 子ども議会の開催について 

学校教育課から説明願います。 

 

報告第８号 資料により説明 

 

 

 ありがとうございました。 

委員の皆さんからご発言ございましたらお願いします。 

 

 一同意見等なし 

 

発言等ございませんので、報告第８号 子ども議会の開催につ

いては報告のとおりといたします。 

 

本日の議事案件は以上でございます。 

 

【６． その他 】 

・第２次桜川市立小中学校適正配置基本計画（案）パブリックコ

メント意見集計結果について（学校教育課） 

  ・佐谷グループ長、説明 

  ・栗林次長兼学校教育課長、補足 

   「今回のパブリックコメントで、基本計画を変更すべき案

件はなかったと考える。」 

  ≪質疑・応答≫ 

  ・古橋委員 

  「無記名の方のご意見について伺いたい」 

 ・佐谷グループ長、説明 

 ・古橋委員 

  「いただいたご意見は全般的に妥当であると感じる。」 

  「桃山学園の統合の結果を踏まえるべき。」 

 ・野村委員、大島委員 

  「教育委員会としての考え方を、保護者と地域に根気強く

お伝えしていくべき。」 

 

・教育委員学校訪問（新採教員配置校）の日程について 

（学校教育課） 
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梅井教育長 

 

・次回教育委員会の開催日時について 

・令和元年６月２１日（金）、午後３時から 

 

その他に委員さん、事務局の方でご質問・ご報告等がございまし

たらお願いいたします。 

  

・小中学校のエアコン設置工事の進捗状況について（小林委員） 

 

 【７．閉 会 】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午後３時３５分閉会を宣す。 

 

この会議の正なることを証します。 

 

        令和元年  月  日 

 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 

 


